

## はるその

## 常北高校



~9月21日≪



埼玉大学の沢崎俊之教授をお招きして、1年生 がアサーション演習を行いました。「アサーション (assertion)」とは自分と他者の両方を大切にする自 己表現の考え方で、昨年度より本校ではキャリア 教育の一環として1年生が演習に取り組んでいま

### 生徒の感想より

- ・断り方にもいろいろな言い方があることがわかり ました。相手の気持ちを考えて会話しようと思い ました。
- ・自分と相手で、見えているものが違うと話が通じ ないということがこの演習でわかりました。まず は自分の気持ちを伝えてから話をした方が相手と 話しやすくなるということもわかりました。
- ・自分の自己表現のタイプが3つのタイプの内のど れにあたるかがわかり、なるほどと思いました。



月 14 日 0 風



月 30 0 風

毎週水曜日の朝、本校下の消防署前で生徒による「朝のあいさつ運動」が行われていま す。生徒会役員と各種委員会の生徒が街頭に立ち、登校してくる生徒たちと大きな声で あいさつを交しています。

また9月30日には、本校PTAが年に4回実施している朝の登校指導と合同で、保護 者の皆さんと一緒にあいさつ運動を実施しました。

## 90%~

9月16日にスタートした高校生の就職試験で、10月19日現在20人中 18人が内定という、決定率90%の快進撃を続けています。内定をいた だいた事業所は以下のとおりです。



9月14日の進路出陣式の様子

(株)コメリ・(株)富士フイルムオ プティクス・(株)カラフル・社会 福祉法人翠清福祉会 · (株)河辺鉄 工水戸工場・(株)大川精螺・瀧本 電設工業(株)・品川重工(株)・三 甲(株)・国際ロジテック(株)・美 和木材・博仁会・かさまグリーン ハウス・誠芳会・(株)QUATRO・ミ サワ医科工業(株)

# 県で第3位入

10月14日に開催された 「茨城県高等学校総合文化

祭」囲碁大会(9路盤大会) で、石澤拓也君(常北中出 身)、大内祐輝君(常北中 出身)、舟橋優希君(常北 中出身)の2年生3名が、 46人中の上位12名に入り、 舟橋君はみごと第3位に 入賞しました。

問合せ 常北高校(城里町春園1634)☎029-288-2028 HP http://www.johoku-h.ed.jp/ ● ● ●